

Municipalidades mineras marcharon a La Moneda

MINERÍA. Fueron en protesta por la venta del 10% de Quebrada Blanco por Enami a Codelco



LOS MANIFESTANTES ACUSAN DE UN TRATO SOSPECHOSO.

Alrededor de 650 personas, representantes de 25 comunas mineras del país, marcharon en Santiago al palacio de La Moneda, en protesta por la venta del 10% de participación que tiene Enami en Quebrada Blanca, a Codelco.

El trato, el cual los manifestantes trataron de “espurio” y “turbio”, dicen que dejaría en una mala situación a la Empresa Nacional de Minería, lo cual afectaría directamente a los pequeños y medianos mineros del país.

“No corresponde tomar una decisión de ese tipo en forma secreta a espaldas de nosotros que somos los socios estratégicos de Enami, que no existe si no están los pequeños y los medianos mineros. Siempre se nos ha considerado como socios estratégicos, y damos por cierto por hecho de que la Empresa Nacional de Minería como empresa de fomento minero es para cumplir ese rol: el del desarrollo de la pequeña y mediana minería. Y si no existen los pequeños y los medianos mineros, no existe”, dijo Jorge Pavletic, uno de los voceros de los manifestantes.

Además, los manifestantes se quejaron de que el Presidente no estaría cumpliendo con una de sus promesas de campañas, que era precisamente el potenciar y ayudar a salir de la crisis actual a Enami.

“Las actuales autoridades del Enami deben honrar el programa de gobierno de Boric ¿y qué dice el programa de gobierno de Boric? Dice que hay que fortalecer la Empresa Nacional de Minería para que cumpla su rol, mejorando sus tecnologías y haciéndolas modernas, incrementando las inversiones para su modernización. Entonces eso no se cumple. No existe”, reclamó Pavletic.

“Este yacimiento es el quinto yacimiento más grande del mundo y de eso estamos hablando. Parece que Codelco a nosotros nos cree ignorante en ofrecer unos \$5.500.000 USD y por un activo que es importantísimo para la Enami y constituye su principal fuente de ingreso”, agregó.

Esta manifestación se suma a una serie de reclamos que han realizado diversos gremios y representantes de la pequeña y mediana minería.